

## ABSTRAK

**Thomas Aditiya Ramdhani, NIM. 3403190152. “Pengaruh *Financial Technology(Fintech)* terhadap keuangan inklusif pelaku UMKM (Suatu Studi pada UMKM Kabupaten Ciamis) dibawah bimbingan bapak Mohammad Apip S.E., M.Si. (Pembimbing I) Bapak Dendy Syaiful Akbar S.E., M.Si. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Financial Technology(Fintech)* terhadap Keuangan Inklusif UMKM (Suatu Studi pada UMKM Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1). Bagaimana besar penggunaan Fintech oleh pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis?; 2). Bagaimana Keuangan inklusif yang dimiliki pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis?; 3). Bagaimana besar pengaruh fintech terhadap Keuangan Inklusif pelaku UMKM di kabupaten Ciamis? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1). Besarnya pengaruh *Fintech* terhadap pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis; 2). Besarnya pengaruh Keuangan inklusif terhadap pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis; 3). Besarnya pengaruh Fintech dan Keuangan Inklusif terhadap pelaku UMKM di kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survey dengan instrument kuesioner jumlah sampel 100 responden. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan 1). Uji Instrumen Data: Uji Validitas dan Uji Reliabilitas; 2). Uji Hipotesis: Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisiensi Korelasi Sederhana, Koefisien Determinasi dan Uji Signifikansi (t dan F). Berdasarkan penelitian dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut: 1). Penggunaan *Fintech* pada pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis sudah berjalan dengan sangat baik. Hal ini karena dalam penggunaan *Fintech* pada pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis sudah sesuai atau mencakup item-item indikator *Fintech*. 2). Keuangan Inklusif pada pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis sudah berjalan dengan sangat baik. Hal ini karena Keuangan Inklusif pada pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis sudah sesuai atau mencakup item-item indikator Keuangan Inklusif. 3). Pengaruh penggunaan *Fintech* tidak berpengaruh signifikan terhadap Keuangan Inklusif pada Pelaku UMKM di Kabupaten Ciamis.

Diharapkan dengan hadirnya *Fintech* masyarakat lebih peduli lagi terhadap teknologi terbaru dalam upaya mempermudah dalam menjangkau segala instrument layanan keuangan, namun demikian para pelaku UMKM perlu lebih memperhatikan penggunaan aplikasi *Fintech* supaya terhindar dari berbagai macam penipuan.

**Kata Kunci: *Financial Technology(Fintech)* dan Keuangan Inklusif**